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ＰＴＡ会員の皆様へ 

 

 

 

 

２０２１年度ＰＴＡ定期書面総会（W E B 方式）のご報告 

 

 日頃より、PTA 活動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

多くの方に PTA 総会『議決権行使書兼委任状』をご提出いただき、ありがとうございました。 

 つきましては、下記のとおり議事の結果をご報告申し上げます。 

 

記 

1. 定足数の確認 

会員数 (2021 年 5 月 21 日現在) ４９５名 

提出 

(web/書面) 

議決権行使書 91 名 

委任状 337 名 

合 計 428 名 

PTA 規約第 9 条に基づき、全会員の 3 分の 1 以上の議決権行使書及び委任状のご提出を

得て、本会は 成立 いたしました。 

 

2. 議事の結果 

＜第 1 号議案＞ 2020 年度活動報告について 

 賛：427 名（委任 337 名含む） 否：1 名 

＜第２号議案＞ 2020 年度決算報告及び会計監査報告 

賛：428 名（委任 337 名含む） 否：0 名 

＜第 3 号議案＞ 2020 年度学校側役員（会計・書記）について 

 賛：428 名（委任 337 名含む） 否：0 名 

＜第 4 号議案＞ 2021 年度活動計画案について 

 賛：428 名（委任 337 名含む） 否：0 名 

＜第 5 号議案＞ 2021 年度予算案について 

 賛：428 名（委任 337 名含む） 否：0 名 

＜第 6 号議案＞ 代表制について 

 賛：427 名（委任 337 名含む） 否：1 名 

 

全ての議案は、過半数を得て、可決 されました。 

 

※１：家庭数４６５世帯、教職員数３０名 

※２：WEB 回答 427 件、書面 40 件（うち重複３９件） 

WEB と書面の重複回答は書面を優先、WEB で複数回答は初回を優先（2 回目以降無効） 

  

２ ０ ２ １ 年 ５ 月 ２ ８ 日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

P T A 会 長 

校 長 

里 見 絵 里 

平 岡 仁 樹 
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※２ 
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以下、皆さまより寄せられたご意見、ご質問です。その他、PTA 活動へのご理解、激励のお言葉も多数いただき

ました。ありがとうございました。 

【PTA 活動全般について】 

ご意見 

簡易化できるところは簡易化を進めていただきたいです。 

毎月の委員会の定例も可能であれば、ズームやチームス等オンライン化（ご参考に、チームスは仕事で使用していますが、録

画して後日みることができます）していただきたいです。よろしくお願いします。 

回答 
→貴重なご意見ありがとうございます。すでに昨年度より役員会では ZOOM ミーティングを取り入れております。今後、各委員

会についても、定例会や打合せの一つの手段としてオンライン化も検討していきたいと思います。 

ご意見 子どもたちのために必要なものは残しつつ、今後も役割や内容を見直していただけると幸いです。 

回答 
→昨年度より、委員会・係活動ともに内容の見直しを図り、会員の皆さまが無理なくできる活動に変更しております。 

今後もご意見を参考に、子ども達に必要な内容と会員の負担のバランスを考えながら、活動の見直しを行っていく予定です。 

ご意見 
コロナ禍での縮小規模の活動で、小学校が問題なく運営できるのであれば、それはそれで望ましい姿なのかなぁと思います。 

ヤル気のある方が精神的負担なく参加していけるのが理想的なのかなと。現在、活動されている方、お疲れ様です！ 

回答 →まさに目指すべき PTA かと思います。ご意見ありがとうございます。引き続きご協力よろしくお願いいたします。 

ご意見 
いつも活動ありがとうございます。各委員の三役になった方の活動が他の委員メンバーと比べると大変かと思います。 

三役経験者の方は、在校兄弟姉妹については委員活動を免除するなどできたら良いと思います。 

回答 

→ご提案ありがとうございます。現在想定している委員数は、子ども達の学校生活のために必要な最低限の数であり、兄弟姉

妹分の委員免除は難しいと思われます。但し、三役の方々の負担については度々議論に上がりますし、都度改善していくべき

事案です。仕事内容を見直し改善することで、委員及び三役の方々の負担を減らせないか、引き続き検討して参ります。 

【係決めについて】 

ご意見 係活動４項目のうち希望３つに丸つけは多すぎる。結局、参加が難しい活動にも丸をつけないといけなくて決まってしまった。 

回答 

→今年度より登校班が廃止となり、それまで【全家庭】にお願いしていた【旗当番及びパトロール（合わせて年３、４回）】が、今

年度より【それぞれ別の係として活動】していただく事になりました。その結果、各ご家庭におけるご負担はかなり軽減されてお

ります。旗当番及びパトロールはこども達の安全にとって必要不可欠であり、必要な人数も決まっております。今年度委員活動

をされていないご家庭には何れかの係活動に参加いただきたく、このような方法をとらせていただきました。 

【総会議案書について】  

ご意見 予算の使い道について、今後も書面だけの説明であればもう少し詳しい説明をお願いします。 

回答 
→ご指摘ありがとうございます。予算ですが、現時点で決定している使い道については、摘要欄に出来るだけ具体的に記載し

ております。更なる説明をご希望であれば回答させていただきますので、小鳥のポストまでご質問をお願いいたします。 

【代表制について】  

ご意見 
代表制について、PTA 活動の個々の負担が減り、協力できる体制になりとても良いと思います。 

代表制について知らなかったため、ご提案がありとても良い議案だと思いました。 

回答 

→共働き世帯のご家庭が多い現代において、無理なく PTA 活動を行っていくためには必要な制度だと考えております。 

（青葉区 PTA 連絡協議会の全４２校中、２０２１年５月現在で１２校が代表制をとっています。） 

代表制になることで、役員６人がより協力的になり、自分達の進めやすい方法で活動していける事を願っています。 

ご意見 
他校ですが、最近代表制に変更した学校で PTA 代表をされた方の話を聞く機会があり、責任や役割が分担され、全員クジで

決まった代表だったがとてもやりやすかったとおっしゃっていました。役員さんが活動しやすくなると期待しています。 

回答 →代表制を実際に経験された方の話は心強いです。黒須田小学校 PTA もそのようになることを期待しています。 
 

 


